

I'm so in love with you

And I hope you know

Von Deborah

Say you won't let go

Ich hätte zwar nie gedacht, dass ich so etwas mal freiwillig und mit voller Absicht schreibe, aber ich habe es getan und hier ist es. Eine Romanze der ganz fluffigen Art. Enjoys it!

Wir haben uns im schillernden Dunkel einer Bar kennengelernt, Erinnerst du dich noch, Tatsurou?
Du hattest schon damals etwas an dir, was meine Augen aufleuchten ließ.
Du gabst mir seit langem Mal wieder das Gefühl, als ob ich so perfekt wäre wie ich bin.
Wir haben die ganze Nacht zusammen getanzt und wohl auch zu viel getrunken.
Ich hielt dir die Haare zurück, als du dir dein Essen noch mal durch den Kopf gehen liest.

Ich nahm dich danach in den Arm und hielt dich einfach fest. Du hast nur gelächelt und meine Welt damit erleuchtet.
Für eine Minute war ich stocknüchtern, sah die Welt mit anderen Farben und in einem Licht das mich fast blendete.
Ich zog dich näher an meine Brust heran. Auf die Frage, ob ich über Nacht bei dir bleiben könnte nickte nur stumm. Du warst so fertig, dass du schließlich in meinen Arm in dieser Toilettenkabine in der kleinen Bar am Stadtrand eingeschlafen bist. Also trug ich dich kurzerhand aus der Bar durch die nächtlichen Straßen zu der Adresse, die auf deinem Ausweis stand. Schloss mit dem Schlüssel, den ich dir aus der Jackentasche fischte, die Tür auf und legte dich in dein Bett. Deine Wohnung war auf den ersten Blick klein aber gemütlich.
Ich hatte dir schon Stunden vorher gesagt, dass du dich etwas zurückhaltend solltest, aber so drastisch hättest du das nicht unbedingt umsetzen müssen. Doch muss ich zugeben, dass es eigentlich gar nicht so schlimm war und ich hätte ich die Chance in der Zeit zurückzureisen, ich würde alles so lassen, denn es war perfekt.

Ich habe meinen Glückssternen schon so oft gedankt für diese Nacht.

Einige Monate später wusste ich, dass ich dich liebe. Aber dir gegenüber habe ich es nicht gesagt,
habe den Unbeteiligten gespielt, weil ich Angst hatte, dass du gehen würdest.
Ich hatte dir nie gezeigt wie sehr ich dich doch brauchte. Wie wichtig du mir warst.
Aber eins wusste ich, ich wollte bei dir bleiben bis wir grau und alt sind.
So hoffte ich einfach, dass du mich nicht gehen lassen würdest.

Wenn ich dich lächeln sehe, steht die Welt für einen Moment still und der Moment gehört ganz dir.
Für diesen einen Augenblick vergesse ich wer ich bin, ich will jetzt mit dir tanzen, bis der Augenblick
vorbeigeht, auch wenn es eine Ewigkeit dauern mag.
Du siehst so schön aus, egal ob du auf der Bühne stehst und singst, dich dabei ganz dem Klang der
Musik hingibst und dich bewegst, wie es dir in den Sinn kommt, oder du halb verschlafen mit Dutt
neben mir auf der Couch liegst und Zärtlichkeiten einforderst. Wenn du es denn wollen würdest, würde ich dir immer wieder
schwören, dass du mit jedem Tag an Schönheit gewinnst und auch meine Liebe zu dir wächst, jeden Tag ein kleines bisschen mehr.
Wie auch immer du es schaffst, du bringst mich irgendwie dazu dir das auch in jeder nur freien
Minute zu sagen.

Ich wecke dich sanft auf, dann gibt es Frühstück im Bett.
Noch einen Kuss auf deine Stirn und dann werde ich dich wohl oder übel aus dem Bett werfen
müssen, damit wir nicht zu spät zu den Proben kommen.
Ich liebe dich so sehr und ich hoffe, du vergisst das nie.

Darling, deine Liebe ist mir so viel mehr wert als der Ruhm und das Geld dieser Welt.
Wir sind so weit gekommen, was am Anfang keiner erwarten hätte, aber wir haben es geschafft.
Schau dir an wie wir mit unserer Liebe gewachsen sind, Tatsurou.
Ich will mein Leben mit dir teilen, auch wenn wir irgendwann zusammen als Geister durch die Welten wandeln.
Du warst immer für mich da, auch wenn ich dich in so manchen Situationen für deine Dickköpfigkeit
verfluchte, du warst immer da, wenn ich dich am meisten gebraucht habe.

Ich werde dich lieben bis mich ein Ritter der Sense von dieser Welt fort holt.
Das verspreche ich dir, bis dass der Tod uns scheidet.
Um allen das zu zeigen, habe ich dir dieses Lied geschrieben.
Jetzt weiß es jeder, der zwischen den Zeilen lesen kann.

Weil es für mich nur dich und mich gibt bis wir alt und grau sind. Lachend auf einer Bank im Park sitzen und über die Geschichten nachdenken die wir nun erzählen können.

Sag nur einfach, dass du die Welt mit mir Erobern willst.